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Habite-se...O prédio da Câmara foi inaugurado 
há mais de 15 anos - lembrando que foi construído 
na gestão do então presidente Rodrigo da Silva – 
e ainda não tinha habite-se. Certificado conferido 
pelos bombeiros depois de garantir que atende todas 
as normas de prevenção. Agora, no findar de seu 
segundo ano na presidência da casa, o vereador Aldori 
Freitinhas conseguiu obtê-lo.

Morador de Lages...O futuro secretário de Obras, 
o Coronel Cleber Machado Arruda, mineiro de nasci-
mento, comandou o 1º Batalhão Ferroviário de Lages 
e hoje atua no Rio de Janeiro. Passará para a reserva 
a partir do dia 27 de dezembro e retorna a Lages para 
fazer a transição na Secretaria de Obras. A informação 
é de que, após deixar o comando do batalhão em La-
ges, o coronel Cleber optou por ficar morando em La-
ges e a sua família permaneceu aqui. Mensalmente 
ele vem para a cidade, pois pretendia mesmo fixar re-
sidência aqui após ser reformado. Como engenheiro, o 
coronel comandou várias obras em SC e mesmo fora 
dele.

Eleição garantida... A eleição de Maurício Batalha 
para a Câmara de Vereadores já está praticamente de-
finida. Desta vez ele senta na cadeira de presidente. 
O Tio Zé desistiu da disputa. Pode ser que isso tenha 
ocorrido depois da conversa que ele disse que teria 
com a prefeita eleita. Soube que ele até tentou compor 
com Batalha para que cada um ficasse um ano no car-
go. Mas Batalha foi taxativo: fica presidente por dois 
anos, como determina o regimento e lhe é de direito.

Mais velho..Pelo menos por uma vez, o vereador do 
PSD, Ozair Coelho, o Polaco, vai sentar na cadeira de 
presidente da Câmara. Isso porque, quem preside a 

sessão de posse dos eleitos é o vereador mais velho. 
Imaginei que o mais velho dos vereadores eleitos fos-
se o Tio Zé, do Republicanos, mas é o Polaco que é 
4 anos mais velho. Tio Zé nasceu em 19 de maio de 
1965 e Polaco em 29 de julho de 1961.

Transição...Um exemplo de transição está aconte-
cendo em Painel. O prefeito Marquinhos (PL) faz o 
possível para facilitar o processo para o prefeito ele-
ito, Márcio Andrade (PP), embora sejam de partidos 
opositores. Com a saída do secretário da Adminis-
tração, Marquinhos já nomeou Jociane Robertti para a 
função, uma vez que ela comporá o futuro secretaria-
do de Márcio. O prefeito diplomado, Márcio Andrade, 
também já definiu pela criação de mais uma secreta-
ria. Painel contará com a pasta de Turismo e já foi até 
definido o titular. Será o músico Ramiro Amorin.

Cobrança...Agora, prestes a assumir mais quatro 
anos de administração de Otacílio Costa, o prefeito 
Fabiano Baldessar, em princípio, pretende manter o 
mesmo secretariado. Contudo, fará uma pesquisa de 
avaliação de desempenho de cada um. Aquele que não 
tiver um desempenho a contento, terá um prazo de 
30 dias para levantar as falhas e propor as correções 
necessárias. Se em 90 dias não forem solucionadas, o 
secretário será substituído. É bem assim que deve ser. 
Parabéns!

Homenagem...A Justiça Eleitoral está, agora, ino-
vando na diplomação dos eleitos. Em cada comarca 
em que ocorreu a solenidade de diplomação, foram 
homenageados o eleitor mais velho que foi às urnas 
nas últimas eleições e também o mesário mais antigo.

Onde anda o Tiarajú?...Ao trazer um militar do 

exército para assumir a Secretaria de Obras, a prefei-
ta diplomada Carmen repetiu o gesto do ex-prefeito e 
ex-governador Raimundo Colombo, quando em 2001 
assumiu a prefeitura de Lages pela segunda vez. Ele 
chamou o Coronel Zaurí Tiarajú de Castro para assu-
mir a Semasa. Daquela vez, não teve nenhum impacto 
na administração. Depois de deixar a administração, 
Tiarajú voltou para a sua terra natal, no RS, e foi ele-
ito prefeito de Caçapava do Sul, pelo PT. O Ministério 
Público também o alcançou. Em 2020 candidatou-se 
novamente a prefeito pelo PL e teve sua candidatura 
impugnada. Em 2024 tentou candidatar-se pelo União 
Brasil a vereador e novamente teve a candidatura im-
pugnada. Hoje ele está como diretor-geral da Câmara 
local.

Volta das CROs...O futuro secretário da Agricultu-
ra, Pedro Donizete, tem conhecimento dos problemas 
que lhe esperam, uma vez que são muitos quilômetros 
de estradas do interior para serem mantidos em con-
dições de trafegabilidade. São mais de dois mil qui-
lômetros e, segundo ele, a prefeitura conta com uma 
única cascalheira. Este será o primeiro problema que 
pretende resolver. Pedro Donizete também preten-
de promover a volta das CROs – Comunidades Rurais 
Organizadas – que foram extintas no início do gover-
no Ceron, substituídas pela Unir, que não funciona da 
mesma maneira das eficientes CROs.

Educação...A atual administração Ceron/Polese ga-
rante que nestes últimos 8 anos, a área da educação do 
município recebeu um investimento que ultrapassa os 
R$20 milhões. Além de obras de reforma, ampliação 
e revitalização das escolas, também foram adquiridos 
novos equipamentos e a implantação de sistemas tec-
nológicos nas unidades.

Política

Chegou a época mais

bonita do ano!

Um momento de celebrar o

amor, a paz e a união em

família.

Nós da Almirante Soares

desejamos a todos nossos

amigos um feliz Natal e um

próspero Ano Novo!

Boas festas!
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